



# れんげ組だより 8月号

梅雨明けが長引きジメジメした日々が続きますが、れんげ組では晴れ間を見て夏の遊びを楽しんでいます。残念ながらプールには入ることはできませんが、色々な感触遊びや五感を刺激する遊びを通して、普段とは違う体験に子どもたちも興味津々な様子です。



寒天を使った水遊び！手で潰したり、足で踏んでみたり、ブルブルした感触がとても気持ちいいですよ。



暑い日はひんやり気持ちいい氷を使った水遊び！花を凍らせたり、色を付けたり、色々な種類を用意しました。



絵具を袋に入れて、色が混ざる様子を見て楽しみました！「違う色になるー！」と色々試していました。



カブトムシのオスメスペアで飼っています。餌を食べている姿など観察をたのしんでいます。



ザリガニも飼い始めました。「ザリザリさんにご飯あげる」と餌やりをしてくれています。



水耕栽培でバジルを育てると、毎日少しずつ大きくなる姿を見て、興味津々です。

色々な種類の水遊びを取り入れ、新たな発見や興味のあることを一つでも多く見つけられるようにしています。一つの遊びでも、色々な遊びを展開していて一人ひとりの個性を感じることができます。昆虫や植物にも興味を持ち、毎日成長を楽しみにしている様子です。生き物に優しくする気持ちや、命の大切さなど、少しでも分かってもらえたらと思います。

 **お願い** 

- ・ 保育園をお休みする場合は必ず連絡をお願いします。
- ・ 着替えの用意を多めに準備をお願いします。